



- ①課題発見する力
- ②対話する力
- ③認める態度

広島県公立高校入試まであと二週間、1・2年生本日テスト発表

3年生は、私立高等学校の受験も概ね終え、現在は、広島県公立高等学校の受検に向けて、頑張っています。

志望する高等学校を決め、努力している皆さんの姿を見ていると、全員志望校に合格してほしいと念じずにはられません。どうか、悔いが残らないよう頑張り抜いてください。

1・2年生は、本日、年度末の定期テストの発表です。既に学習計画を立てていると思いますが、計画通りに取り組めるよう強い意志をもって臨みましょう。

『やりたいことは、やるべきことをやってから!!』を心がけてください。

福山市善行児童生徒 顕彰式

2月5日(水)「2024年度(令和6年度)福山市善行児童生徒顕彰式」が福山市役所で行われ、本校からは生徒会長を務めた、藤井 優衣さんが受賞しました。

枝廣 福山市長より表彰状が授与されました。藤井さんは、「生徒会活動の運営を司り、校外の活動においても生徒会サミットや平和の集いの司会、薬物乱用防止キャンペーンなどのボランティア活動への参加を積極的に取り組んできた」ことが評価されました。

新生徒会執行部も先輩達の活動を受け継ぎ、さらに発展させていく活躍を期待します。



広島県新人体育大会、アンサンブルコンテストの結果

先月、広島県新人体育大会が行われ、福山市の代表として堂々と戦いました。

5月末には、福山市春季総合体育大会が開催されますので、どの部も日々の練習を大切に、目標を達成できるよう頑張ってください。

柔道	準優勝 藤尾 陽斗 (男子 55kg 級)
バスケットボール男子	1回戦惜敗

○広島県中学校アンサンブルコンテスト

打楽器5重奏 金賞	石部 佑太、川尻 楓賀、高橋 優奈、加藤 有彩、千葉みこな
木弦7重奏 銀賞	武政 音郁、小山 綾乃、松田 陽聖、福島 彩生、中山 真来、柳本 妃咲、杉之原 美羽